

KLIK PUBLIK

Puluhan Orang Antusias Datangi Sentra Pelayanan Perpanjangan SIM Yang Diadakan Polresta Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KLIKPUBLIK.COM

Jun 26, 2024 - 19:26



TANGERANG - Puluhan orang dari berbagai kalangan berbondong-bondong mendatangi lokasi pelayanan perpanjangan SIM kendaraan yang diselenggarakan oleh Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta), Tangerang pada Rabu (26/6/24) siang.

Pada kesempatan itu, puluhan orang yang terdiri dari ASN instansi pemerintahan, karyawan serta masyarakat dan pengguna jasa penerbangan tersebut terlihat tertib antrean mengikuti seluruh proses perpanjangan SIM.

Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu menjelaskan, kegiatan yang digelar pihaknya tersebut merupakan hasil kerja sama antara Direktorat Lalu-lintas Polda Metro Jaya dengan Polresta Bandara Soekarno-Hatta

"Kegiatan ini merupakan yang kedua kalinya. Sebelumnya, pada tanggal 29 Mei 2024 Polresta Bandara Soetta juga telah menyelenggarakan pelayanan perpanjangan SIM keliling," terang Roberto.

Kapolresta menambahkan, pelayanan perpanjangan SIM kendaraan tersebut merupakan realisasi dari aspirasi masyarakat yang disampaikan pada kegiatan Jum'at Curhat dan Minggu Kasih, sekaligus dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 yang jatuh pada 1 Juli 2024 mendatang.

Menurut Roberto, kegiatan itu bertujuan untuk membantu masyarakat yang memiliki keterbatasan waktu untuk datang langsung ke Satpas SIM terdekat seperti di Satpas SIM Daan Mogot dan Polres Metro Tangerang Kota.

Kapolresta membeberkan, sasaran kegiatan tersebut di antaranya para ASN yang bekerja di kantor pemerintahan dan seluruh karyawan perusahaan serta masyarakat maupun pengguna jasa penerbangan di kawasan Bandara Soetta.

"Jumlah permohonan pelayanan perpanjangan SIM hari ini berjumlah 58 SIM terdiri dari SIM A : 25 SIM dan SIM C : 33 SIM," terang Roberto saat memantau langsung pelayanan SIM keliling di Mapolresta yang ia pimpin tersebut.

Lebih jauh, Kapolresta mengutarakan bahwa kegiatan pelayanan perpanjangan SIM keliling tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi pimpinannya yakni Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian serta komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," tegas alumni Akademi Kepolisian tahun 2000 tersebut.

Terakhir, Roberto pun berharap bahwa inovasi pelayanan kepolisian yang diberikan pihaknya tersebut manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat di Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai," tandas Roberto seraya menjelaskan bahwa situasi kamtibmas di Bandara Soetta hingga saat ini berlangsung kondusif.

Kasatlantas Kompol Bernard Bachtera Saragih menambahkan, kegiatan itu merupakan salah satu bagian dari transformasi pelayanan publik Polresta Bandara Soetta untuk memberikan pelayanan yang baik, mudah dan cepat kepada masyarakat dalam mengurus SIM-nya.

"Persyaratannya cukup mudah, masyarakat hanya menyiapkan KTP dan SIM yang akan diperpanjang. Dengan kelengkapan yang ada itu akan membantu

petugas untuk bisa lebih cepat merespons" kata Bernard.

Bernard mengungkapkan, pada kesempatan itu pihaknya juga menyediakan tenaga yang melayani, mulai dari pendaftaran, pemeriksaan kesehatan, pemeriksaan psikologi.

"Semua sudah terbiasa, sehingga prosesnya bisa lebih cepat kita berikan dan masyarakat pun bisa terlayani dengan baik dan puas," pungkas Bernard.

Respons Masyarakat

Heru Prambudi, salah satu ASN yang mengikuti kegiatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, pelayanan SIM keliling itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta. Selamat menyambut Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024, semoga Polri semakin profesional dan Presisi," kata Heru didampingi rekan sejawatnya usai kegiatan.

Sementara, Wahyu Nugroho yang mengaku bekerja sebagai Porter menyampaikan bahwa pelayanan SIM keliling itu manfaatnya dapat langsung dirasakan oleh masyarakat yang beraktivitas di Bandara Soetta.

Wahyu berharap, pelayanan SIM keliling tersebut kedepannya dapat terus diadakan lantaran sangat membantu. Menurut dia, selama ini jika mengurus perpanjangan SIM dirinya dan rekan sejawat harus ke Satpas SIM Daan Mogot Jakarta Barat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta. Dengan adanya kegiatan ini, saya dan rekan-rekan merasa sangat terbantu karena tidak jauh dari tempat saya bekerja," tandas Wahyu seraya menunjukkan SIM C yang dia perpanjang pada kegiatan tersebut. (Hms/Hadi)